



充実した2学期でした

本格的な寒さが続くようになりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。
本日、2学期を終えることができました。「みんなで創るきらめく桜江小学校」を合言葉に、今学期も教育活動を進めてきました。この2学期は、運動会を皮切りに、遠足、音楽会、学習発表会などの大きな学校行事や、各学年・学級での日々の学習の取組、さらには多くの地域学習や体験学習を行いました。11月、12月もそれぞれの学年の学びがたくさんありました。詳しくは、桜江小学校ホームページの「R6トピックス（※左記 QR コード参照）」に掲載していますのでご覧ください。たくさんの学習活動や学校行事の中で、子どもたちの生き生きとした姿をたくさん見ることができました。



R6トピックス

～学校生活でがんばったこと・つづけてがんばったこと、思い出にのこったこと～



2学期の学校生活を振り返って、子どもたちに、「がんばったこと、つづけてがんばったこと、思い出にのこったこと」をアンケートに書いてもらいました。
学年によって傾向はちがいますが、**がんばったこと**として共通するものは、やはり日々の学習（授業の内容）や生活にかかわること（委員会の活動など）が多くあげられました。目標をしっかり持ち、結果だけでなく、その過程も大事にしながら活動に取り組んでいることが伝わり、大変うれしくなりました。**つづけてとりくんだこと**としては、これは個々それぞれでした。「忘れ物をしない」「委員会の仕事」「九九練習カード」「残菜0ウィーク」「毎日友達に挨拶をする」等々・・・ひたむきに何かを続けていくことは楽ではありませんが、子どもたちが目標をもって取り組んでいた姿がみられ、すばらしいと思いました。**思い出にのこったこと**は、「運動会」「学習発表会」「遠足」「社会科見学」「全校遊び」「クッキング」「よきこい」など、全校や各学年で活動したものがあげられました。その理由の中には、協力、仲間、思い出というキーワードがたくさん書かれていました。友だちを大事にする桜江小学校の子どもたちの気持ちの表れだと思いました。

子どもたちは一人一人、着実に成長しています。今後も、子どもたちの良さをしっかりと認め、「具体的な言葉」を伝えながら子どもたちの成長を支えていきたいと考えます。

2学期も、保護者の皆様には温かいご支援をいただきありがとうございました。地域の方々にも多大なお力添えをいただきましたことに感謝申し上げます。「学校は地域の中にあり、保護者・地域の皆様に支えていただいている」ということを改めて感じております。
新学期、子どもたちの元気の良い顔に会えるのを楽しみにしております。皆様、どうぞよい新年をお迎えください。



ありがとうございました

『ごうつふるさと給食week』の【箸を上手に使って魚をたべよう給食】において、鹿賀の **安田 義正 様**より、桜江の子どもたちに鮎を食べさせたい、とのお気持ちから、今年も鮎を桜江給食センターにご提供いただきました。ありがとうございました。
また、創価学会様より、本年度も、児童書籍20冊をご寄贈いただきました。令和2年度に300冊、令和3～5年度にも20冊をご寄贈いただいています。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



市人権啓発作品展【メッセージの部】

- | | | |
|-----|--------|-----------------------|
| 入選 | 秋山 桜史郎 | 「ともだち」 |
| 入選 | 山田 健瑠 | 「おかあさんありがとう。」 |
| 入選 | 難波 伸弥 | 「一人ぼっちはこの世の中にぜったいいない」 |
| 優秀賞 | 槇野 一花 | 「わらいにもしゅるいがある」 |

※受賞した上記4名の作品は、桜江小HP、R6トピックスで紹介しています。



入賞おめでとう！

小学生人権標語カレンダー

- | | | |
|----|-------|-----------------------|
| 入賞 | 横田 桜 | 「やさしさは 友達になれる 第一歩」 |
| 入賞 | 栗村 彰汰 | 「やさしさが 笑顔をうむ 第一歩」 |
| 入賞 | 市原 咲希 | 「あいさつは えがおになれる あいことば」 |

※人権標語カレンダーに掲載されます。

11/29 全国大会に向け、堀教育長さまに励ましのことばをいただきました。



インスタントラーメン小学生レシピコンクール全国大会 審査員特別賞 坂根 裕典

江津市小中学校音楽会（11月15日）

江津市小中学校音楽会が行われ、桜江小学校代表として4・5年生が参加しました。当日披露したのは、合唱曲「虹」合奏曲「カントリーロード」です。1学期から、みんなで力を合わせて何度も粘り強く練習を重ね、音楽会当日は、大きな舞台上で素敵な歌声や演奏を響かせることができました。4・5年生の皆さんの頑張りに大きな拍手を贈りたいと思います。



学習発表会（11月30日）

学習発表会では、多くの保護者の皆様、地域の皆様にご参観いただきました。欠席の児童も出ず、全校80名が舞台にあがることのできたことを嬉しく思います。どの学年も、これまでの練習の成果を精一杯に発揮しようとする姿や、表現豊かに生き生きと発表をする姿をご覧いただくことのできたのではないのでしょうか。途中のご挨拶でも申しましたが、ご来場いただいた保護者の皆様、地域の皆様に大きな拍手をいただけたことで、子ども達はいっそう自信を深め、学びの意欲をより高めることができましたと思います。発表を温かく見守ってくださった保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。



4・5年：合唱・合奏



1年：サラダでげんき～さくらえ小1年生バージョン



2年：ニャーゴ～桜江町にやってくる！～



3年：桜江のステキ発見！



4年：自然を守る子どもシンポジウム



5年：われら、産業調査隊！



6年：みんなで見よう！GoTube



全校：幸せ色した花々

赤い羽根共同募金期間中に多数の募金をお寄せいただきました。お預かりしました募金は、社会福祉協議会会長様へお渡ししました。ご協力、ありがとうございました。



【1月行事予定】

8	水	始業式 給食開始	18	土	市書き初め展
9	木	ALT 地域児童会	19	日	市書き初め展
10	金	身体測定（1、2、4年） フッ化物洗口 スクールカウンセラー来校（PM）	21	火	ALT 紙すき体験（6年卒業証書制作）（勝地半紙）
11	土	メディアコントロールウィーク 【～17日（金）】	22	水	校内書き初め展【～24日（金）】 クラブ振替休業日
13	月	成人の日	23	木	人権教育講演会（6年） ALT
14	火	ALT	27	月	家勉ウィーク（～2月2日まで）
15	水	委員会	28	火	ALT
16	木	卒業写真撮影（業間） ALT	30	木	ALT
17	金	ALT			

